

Hervé Racine

The sexy woman



Cette aventure selon moi fait partie des plus terrifiante que j'ai répertorié dans ma vie. Sans le témoignage d'un ami français, je n'aurai pu la consigner...

EXTRAIT

*A tous les amateurs de thriller,
de surnaturel, de science-fiction.
A mes parents.
A ma femme et mes enfants.*

Tout d'abord, si les noms des personnages utilisés dans cette nouvelle étaient similaires à ceux de personnages réels, ce ne serait que pure coïncidence.

EXTRAIT

Prologue :



Le modernisme a apporté beaucoup de nouveautés dans notre existence. Parmi les choses courantes de la vie, nous n'avons ainsi plus aucun document papier. Plus de journaux, de même pour les livres. Les moyens de communication ont été bouleversés par l'ère du numérique. Numérique qui avait jadis suscité une certaine euphorie avec l'avènement des réseaux sociaux via Facebook, Twitter, Hi5, etc. De nos jours, les moyens de communication ont continué leur évolution, mais de manière si étrange !! Ah, si seulement on avait su !! Eh oui !! L'évolution a entraîné tout un lot de déconvenues, mais surtout le malheur pour notre société. Dire que maintenant nous ne communiquons même plus de manière verbale entre nous. Comme si notre vie en dépendait, même si dans certaines situations de la vie, cela pouvait être justifié. Mais il y a eu une telle disparition du dialogue à cause de cet essor numérique, que les sentiments d'autrui semblent dorénavant digitalisés. C'est dans ce contexte qu'il m'est arrivé l'aventure suivante.

Alors que je marchais à pas de velours dans une rue parisienne, je suis tombé sur une chose étrange. Certes, le contexte s'y prêtait de par la noirceur de l'endroit et surtout du manque de vie. Pour tout vous dire, j'étais le seul à cette heure indue. Heure où l'obscurité me permettait de me fondre dans le décor sans le moindre souci, pour pouvoir sortir de la